



世界に希望を生み出そう

会長テーマ「We are proud to be a Rotarian」

会長 深沢 英雄

会長E 奥川 将之

例会日／毎週木曜日12:30～13:30

例会場／焼津グランドホテル

幹事 村松 英和

副幹事 山竹 葉子

事務所／静岡県焼津市三ヶ名1671番地 ヤマキンビル302号室

第2993回例会(第9回) 9月21日(木)12:00～食事 12:30～点鐘

司会 幹事 村松 英和 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 中山 晃一 君

♪我らの生業 ♪

ゲスト 学校法人 松薫学園焼津高等学校校長

野秋 宜成 (のあき よしのり) 様



会長挨拶 会長 深沢 英雄 君

こんにちは。新聞にも載りましたが、先週15日のサッポロビールさんとの協働で行われた「フリースクールと社会体験」事業は、子供たちの笑顔が見られてとてもよかったと思いました。カブトムシ同好会が誕生しそうな雰囲気でしたね。高橋委員長をはじめとする社会奉仕委員会及び公共イメージ委員会の皆さんありがとうございました。後ほど報告があると思います。10月の事業も楽しみです。地域で子供たちを育てていくという考えを取り戻したいと思います。今日の野秋校長先生の卓話も楽しみにしております。

さて、実家においてある朝顔が今朝も花が咲いて、こちらも笑顔になりました。朝顔同好会の皆さんありがとうございます。誰が育ててくれたのかわかりませんが、随分しぶとい人なのだろうと感謝申し上げます。その一方、暑さ寒さも彼岸までという言葉があります。この暑さ続きで、夏が終わらないような雰囲気でしたが、通勤途上に「彼岸花」を見かけ、季節は確実に移り変わっているんだと実感しました。今年の猛暑でも、大自然のサイクルの中ではまだ誤差の範囲かもしれません。逆に言えば、この時期になっても「彼岸花」が咲かないようになつたら、本当に地球が危ない時だと思います。

「彼岸花」は、別名「曼珠沙華」と言います。山口百恵さんの歌では「マンジュシャカ」となっていて、ついそう言ってしまいがちなのですが、「マンジュシャゲ」が正解だと思います。お彼岸については、その道の専門家である佐藤君にお任せしますが、「彼岸花」は、お彼岸の頃に空から降ってきたかのように、急に赤い花が咲き乱れるということからか、天上の花という意味もあるようです。

きれいな花には棘があると言いますが、それどころか「彼岸花」は有毒植物としても有名で、田んぼのあぜ道に良く咲いているのは、ネズミやモグラ除けの意味もあるらしいです。



昔土葬だった頃、墓地に植えられていたのもそのためではないかと思えます。そう考えると、ちょっと怖い花ですね。ただ、きれいな花の毒に強くて、夜になるとその花を食らおうと、街をさまよう人もいますね。そのせいか、そういう人は、はたから見てもいつまでもお若い。うらやましい限りです。ただ、青い彼岸花を見かけたときはご注意ください。本当の鬼が現れるかもしれません。

中日の秋分の日は天文学的には昼と夜が同じ長さで、太陽が真東から昇り真西に落ちていく日です。昔の人の知恵と想像力は素晴らしいと思います。「黄昏時は逢魔の時」というように、黄昏時は異界との扉が開きやすいと考えられてきました。春分・秋分は現世と常世が一番入交る日と言われるのは、季節の変わり目で用心せよ、ということかもしれません。

この昼と夜の時間が同じ日にやりたいことがあります。それは、太平洋の真東から昇る朝日を見て、その日のうちに日本海の真西に落ちていく夕陽を見ることです。中部横断道が伸びたおかげで、そんなに難しいことではないようです。できれば、日本海側のロータリークラブと交流が持てればよいなとも思っています。「日出るところのロータリークラブ、日没するところのロータリークラブに書を送る」、良いじゃないですか。

以上、会長挨拶でした。ありがとうございました。





幹事報告

幹事 村松 英和 君

- ①近隣クラブより例会変更通知が来ておりますので
閲覧いたします。
- ②RLI卒後コースが10月14日にアクトシティ浜松にて
開催されます。RLI受講終了された方は是非ご参加
ください。
- ③本年度のRLI受講の申し込み募集のお知らせです。
全部zoomで開催となり10月29日が第1回の講座です。
是非ご参加ください。
- ④9月11日にRI2620地区より2026～2027年度ガバナー
(2023～2024年度ガバナーノミニー・デジグネー
ト)が藤枝南ロータリークラブの若林秀典(わか
ばやしひでのり)君に決定したとの連絡が入りま
した。



委員会報告

会員増強維持・出席委員会

副委員長 良知 正浩 君

RI2620地区の方で入会3年未満の会員を対象にした
「ロータリー塾・出会いの広場」を開催します。日
時、場所は10月28日(土)は静岡市のグランシップ、
11月23日(木祝日)は山梨県の県民文化ホールにな
ります。13時30分受付開始です。本日対象の会員の
出欠席を確認できました。今回、10月28日のグラ
ンシップに行けない方は、11月23日、今度、山梨で
同じ対応で行われますのでそちらの方への参加をお
願いします。

社会奉仕委員会 委員長 高橋 幸弘 君

9月15日に地区補助金事業の追加事業として、サッ
ポロビールさんの方でリースクール「しいのき」
に通う子供達、ロータリーメンバー、サッポロビー
ルの社員さんで、ビールカス、木のクズを混合し、
カブトムシを幼虫から育成する体験授業を実施して
きました。目的は、子供たちが、社会人とともに、
触れ合いながら、色々なことを体験していく授業で
す。10月19日はメインの地区補助金事業になります。



会員のお慶び

親睦活動・スマイル委員会 諸田 洋之 君

結婚記念日

村松 孝保 君(S59. 9. 23)

創立記念日

松村 友吉 君(株) いちまる(S23. 9. 27)



スマイル報告

親睦活動・スマイル委員会 諸田 洋之 君

渡仲 康之助 君

今日のロータリーの例会卓話をお引き受け頂いた焼津高校、
野秋宜成学校長に感謝申し上げます、スマイル致します。



本日の暫定出席率

会員増強維持・出席委員会

副委員長 良知 正浩 君

暫定出席数は、58名中39名、出席率67.2パーセントで
先週、先先週より出席率が少しずつ下がってます。
来週はぜひ皆さん、お誘いの上、たくさん参加してい
ただきたいと思います。



卓話

卓話者：学校法人 松薫学園焼津高等学校
学校長 野秋 宜成 様

演題「焼津高等学校の今とこれから」

野秋校長から「焼津高校のいま」「成果」「課題」「焼津
高校のこれから」「お願い」という内容で卓話を頂きました。



社会奉仕委員会事業 9月15日（金曜日）
フリースクールの皆様と「サッポロビール焼津工場さんで
ビール粕等を使ったカブトムシの飼育を実験する体験学習」の様子



 出席報告

	会員数	出席数	出席率	9月7日 M-UP	9月7日 確定 出席率
9月21日	58(58)	39名	67.24%	1名	79.31%

 メークアップ

松村 友吉 君（地区諮問委員会）